

## El ISCIII acoge la presentación de las becas de investigación Pasqual Maragall en un acto presidido por la ministra de Ciencia

14/09/2022



*De izquierda a derecha: Cristina Maragall, presidenta de la Fundación Pasqual Maragall; Diana Morant, ministra de Ciencia e Innovación; y Arcadi Navarro, director de la Fundación, y Cristóbal Belda, director del ISCIII, en la entrada al Salón Ernest Lluch del Campus de Chamartín del Instituto, que ha acogido el acto.*

La ministra de Ciencia e Innovación, **Diana Morant**, ha presidido este miércoles el acto de presentación de las Becas de Investigación Pasqual Maragall, que tienen el objetivo de impulsar proyectos de investigación clínica o traslacional en alzhéimer u otras enfermedades neurodegenerativas relacionadas con la edad. El acto se ha celebrado en el Campus de Chamartín del Instituto de Salud Carlos III (ISCIII), con la presencia de su director, **Cristóbal Belda**.

En su intervención para cerrar el acto, que ha inaugurado el director del ISCIII y en el que han intervenido **Cristina Maragall**, presidenta de la Fundación, y **Arcadi Navarro**, su director, la ministra ha apostado por la colaboración del sector público y el privado en el

sistema de ciencia para avanzar en la investigación y las soluciones contra el alzhéimer. "La lucha contra esta enfermedad será más efectiva si sumamos los esfuerzos de todos los agentes implicados para que los resultados de la investigación lleguen de forma equitativa al conjunto de la sociedad", ha destacado.

En la inauguración del acto, Cristóbal Belda ha agradecido la iniciativa de la Fundación Pasqual Maragall y ha recordado el compromiso del ISCIII con la promoción de la investigación, el fomento del conocimiento de las enfermedades neurodegenerativas y la sensibilización de la población en torno a sus causas y consecuencias sociales. La implicación del Instituto con las enfermedades neurodegenerativas y quienes las padecen se ejemplifica en el trabajo de la [Acción Estratégica en Salud \(AES\)](#), la principal herramienta para financiar investigación biomédica y sanitaria en España -que gestiona el ISCIII-, y en el trabajo de investigación, formación y prestación de servicios que realizan centros propios del Instituto como el [Centro Nacional de Epidemiología](#) y la [Unidad Funcional de Enfermedades Crónicas](#), junto a la labor específica de la [Fundación CIEN](#) y el Área de Enfermedades Neurodegenerativas ([CIBERNED](#)) del **Centro de Investigación Biomédica en Red (CIBER)**.



*Un momento del acto, con el director del ISCIII en el atril, y la ministra de Ciencia e Innovación, la presidenta de la Fundación y su director en la mesa.*

Las becas presentadas este miércoles cuentan con una dotación de 1,6 millones de euros en esta primera convocatoria, y de hasta 800.000 euros por proyecto. El programa Pasqual Maragall Researchers Programme apoyará la investigación de excelencia liderada desde el estado que se lleve a cabo en centros de todo el mundo y permitirá establecer nuevas alianzas que acelerarán la investigación en enfermedades neurodegenerativas. La ministra ha manifestado que estas becas, únicas en España en su materia, aportan una luz de esperanza para el casi millón de personas que hoy padecen alzhéimer en nuestro país, para los 4 millones que se prevé que lo padezcan en los próximos 50 años y para sus familias.

Durante su intervención, la ministra también ha resaltado que el Gobierno de España trabaja para mejorar el sistema de I+D+I y lograr así que los investigadores se queden en nuestro país y contribuyan a resolver los grandes problemas que afectan a la salud. En referencia a la reforma de la Ley de la Ciencia, tanto la ministra como el director del ISCIII han insistido en que aportará mejoras en el sistema español de I+D+I y en el trabajo de la comunidad científica.

- [Más información sobre el acto en la noticia publicada por el Ministerio de Ciencia](#)